



NOMBRE DEL ALUMNO: Daniela
Adriana Mendoza Pérez.

CARRERA: Psicología.

CUATRIMESTRE: 5^o “A”

FECHA: 11/02/2021

DOCENTE: Ana Estelí Hidalgo Martínez.

TIPO DE TRABAJO: Cuadro sinóptico.

“ Adolescencia ”

Tema 4.2.

Adolescencia.

Algunos temas de intervención.

Conducta antisocial y violencia en la adolescencia.

Tiene que ver con la putrefacción del tejido social.

Pero sobresalen de manera puntual.

El modelo socioeconómico neoliberal.

la desintegración familiar.

Los procesos de representación social que se han ido llevando a cabo en la infancia.

son las que permitirán la adaptación al entorno en el que nos toca vivir.

Consumo de sustancias.

Los niños y adolescentes que se indujeron en las drogas lo hicieron por brownies, muffins, hot-cakes alterados con cocaína o marihuana.

Esta estimulación temprana cerebral en los niños altera.

La parte anterior de los lóbulos frontales.

Justo en la corteza o córtex prefrontal.

Lo anterior lleva a los niños tener una conducta inadecuada a temprana edad.

Trastornos alimenticios.

Sus siglas TCA.

La gente se obsesiona por perder una gran cantidad de kilos en el menor tiempo posible.

El tratamiento de todos los TCA es largo y difícil.

Necesitando un equipo multidisciplinar para hacerlo.

Lo mejor es la información adecuada y la prevención.

Algunas TCA:
Anorexia.
Manorexia.
Permanexia.
Pregorexia.
Vigorexia.
Ortorexia.
Ebriorexia o drunkorexia.
Megarexia.

Adolescencia y nuevas tecnologías.

El uso y abuso de las nuevas tecnologías y redes sociales, internet, telefonía móvil, videojuegos y televisión se han instalado de forma rápida en nuestras vidas.

Los recursos tecnológicos se convierten en un fin y no en un medio.

El adolescente es más vulnerable al poder adictivo de

El uso de internet y las redes sociales posibilitan obtener una respuesta y recompensa inmediata.

Depresión y suicidio en la adolescencia.

La depresión se ha convertido en una de las grandes patologías del siglo XXI.

La depresión en la adolescencia es una de las patologías mentales más graves en dicho estadio vital.

La depresión no tratada o mal tratada es, hoy día, una de las principales causas de suicidio en la adolescencia.

La prevención de la depresión y suicidio adolescente pasa por el desarrollo de conexiones sociales y emocionales positivas entre jóvenes y adultos que sirvan de apoyo.